

Pionierarbeit in Sachen Inklusion

Lebenshilfe bietet bunte Freizeitkurse

HUSUM Der „Treffpunkt Mensch“ ist ein Ort, „an dem man gern zusammenkommt und etwas gemeinsam unternimmt“, formuliert es Michael Weber. Er ist als Koordinator zuständig für die Zusammenstellung des Kursangebots und dessen Planung sowie für die Tagesaktivitäten. Der „Treffpunkt Mensch“ existiert seit dem Jahre 2017: „Da ist immer noch Pionierarbeit zu leisten, und die spannende Aufbruchstimmung ist spürbar“, lächelt er. Ziel bei allen Veranstaltungen sei es, stets inklusiv zu bleiben, so Weber. Offenbar wird der inklusive Gedanke beim Keramikkurs, der von der Husumer Bildhauerin Sigrid Stegemann freundlich, souverän und mit leichter Hand geleitet wird. Die blonde Martha ist noch Schülerin und formt mit den Händen begeistert kleine Kügelchen aus dem leicht feuchten Ton. Mit ein wenig Hilfe setzt sie die Kügelchen sorgfältig zu runden Gefäßen zusammen. Unter Johannas Händen entstehen am Nachbartisch kleine Blumentöpfe mit Standfüßchen. Die Ränder der Töpfe verziert sie mit einer Za-

ckenkante. „So etwas hätte ich mir vorher nie zugetraut“, sagt sie. Marianne hingegen ist ein „alter Hase“, denn die Arbeit mit Ton gehört zu ihrem Beruf als Keramikerin – sie hat darin sogar in Kairo an der Universität jahrelang Studenten unterrichtet.

Die fertigen Keramikteile können beim nächsten Keramiktreff begutachtet werden – sie erfreuen das Herz, machen stolz auf die eigenen Potenziale und regen an zu weiterer Kreativität.

Der „Treffpunkt Mensch“ ist eine lebendige, barrierefreie Begegnungsstätte der Lebenshilfe in Husum an der Schobüllener Straße. Gleichgültig, wie alt und wie viel Unterstützungsbedarf vorhanden ist: In einem bunten Kursangebot findet sich Personen zusammen, die gemeinsam ihre Freizeit verbringen möchten.

Weitere Informationen erteilt Michael Weber gern unter 0151-28120167 oder weber@lebenshilfe-husum.de. Der aktuelle Veranstaltungskalender ist auf der Homepage „www.lebenshilfe-husum.de“ für weitere Informationen einsehbar.



Michael Weber, Martha, Johanna und Kursleiterin Sigrid Stegemann (v.l.): Alle Beteiligten haben Freude an individueller Kreativität beim Keramikkurs im „Treffpunkt Mensch“ der Lebenshilfe Husum. Foto: Wenzel